

GUÍA DE ACCIÓN

SEGUNDO DOMINGO DE PASCUA, DOMINGO DE LA DIVINA MISERICORDIA



**Tomen en cuenta que la mayoría de las páginas digitales mencionadas en esta Guía para la Acción están en inglés, sin embargo muchos de los recursos están en inglés y español.*

INTRODUCCIÓN

Cada año, el Segundo Domingo de Pascua, la Iglesia celebra el Domingo de la Divina Misericordia. La necesidad que tiene la humanidad del mensaje de la Divina Misericordia cobró extrema urgencia en el siglo XX cuando la civilización comenzó nuevamente a perder el sentido de la santidad y de la dignidad inherente a cada vida humana.

Los recursos que se mencionan en esta guía de acción se pueden encontrar en respectlife.org/action-guides, a menos que se indique otra cosa.

En la década de 1930, Jesús eligió a una humilde monja polaca, santa María Faustina Kowalska, para que recibiera revelaciones privadas acerca de Su Divina Misericordia y que ella registró en su *Diario*. El *Diario* de santa Faustina registra 14 ocasiones

en las que Jesús le solicita que se observe una Fiesta de la Misericordia. El 5 de mayo de 2000, cinco días después de la canonización de santa Faustina, el Vaticano decretó que el Segundo Domingo de Pascua se conocería en adelante como el Domingo de la Divina Misericordia.

Desde la legalización del aborto en nuestro país, millones de mujeres, hombres y familias han sido lastimados por el aborto. Para la edad de 45, una de cada tres mujeres tuvo un aborto, y una cantidad similar de hombres y familiares estuvieron involucrados. Muchos piensan erróneamente que el aborto es "el pecado imperdonable". Pueden estar anhelando escuchar que Dios desea perdonar *cada* pecado de los que se arrepienten, incluso el pecado del aborto.

El Domingo de la Divina Misericordia brinda una oportunidad importante para compartir el mensaje de misericordia de Cristo, especialmente con aquellos que han sido heridos por el aborto. En esta guía para la acción se ofrecen materiales tales como un posible cronograma, ayudas para la homilía, anuncios, ejemplos de intercesiones y una actividad para ayudarlos a difundir el mensaje de la Divina Misericordia entre los más necesitados de sanación. Les recomendamos adaptar estos materiales según sus circunstancias específicas. Pueden encontrar recursos electrónicos gratuitos adicionales en respectlife.org/action-guides.

¿Qué es el Proyecto Raquel?

El Proyecto Raquel es el ministerio de sanación del aborto ofrecido por la Iglesia Católica en Estados Unidos. Es una red diocesana de sacerdotes, religiosos, terapeutas y laicos especialmente capacitados que brindan una respuesta en equipo para atender a quienes sufren después de un aborto. Además de remitir al Sacramento de la Reconciliación, el ministerio ofrece una red integrada de servicios, tales como consejería pastoral, dirección espiritual, grupos de apoyo, retiros y remisiones a profesionales licenciados de salud mental. Para más información, comuníquense con su diócesis o visiten uscgb.org/abortionhealing.

